

Fecha: 15-07-2025  
Medio: La Prensa Austral  
Supl. : La Prensa Austral  
Tipo: Noticia general  
Título: **Colegio Cruz del Sur volvió a clases una semana antes**

Pág. : 4  
Cm2: 169,5  
VPE: \$ 221.569

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida



## **Colegio Cruz del Sur volvió a clases una semana antes**

Este lunes, los 605 estudiantes que conforman la matrícula del Colegio Cruz del Sur de Punta Arenas, retomaron sus clases del segundo semestre, tras hacer uso de dos semanas de vacaciones de invierno. Según informó su director, Nicky Radonich, el turno a clases antes que los demás establecimientos, se explica porque durante septiembre los alumnos tendrán dos semanas de descanso, por lo que de esta manera se distribuye de mejor manera el calendario escolar 2025.